



Standard & Poor's revisa a positiva la perspectiva de la calificación de Nuevo León

CIUDAD DE MÉXICO.- Standard & Poor's, una entidad de S&P Global Ratings, confirmó este martes su calificación de largo plazo en escala nacional de 'mxA-' del estado de Nuevo León, y al mismo tiempo revisó la perspectiva de la nota a positiva de estable.

La calificadora internacional explicó que la perspectiva positiva refleja su expectativa de que Nuevo León presente déficits moderados después de gasto de inversión en los próximos dos años, lo cual reduciría sus necesidades de financiamiento y estabilizaría su posición de liquidez.

“Si se confirma esta tendencia en los próximos 12 a 24 meses, podríamos subir la calificación del estado”, anticipó en un comunicado.

Por otro lado, precisó, si durante el mismo periodo aumentan las presiones fiscales, reflejándose en endeudamiento adicional o en una posición de liquidez más débil, podría revisar la perspectiva a estable.

La agencia evaluadora espera que Nuevo León mantenga un presupuesto balanceado en general durante el periodo 2017-2019, con superávits operativos por encima de 5.0 por ciento en promedio de sus ingresos operativos y déficits moderados, después de gasto de inversión.

Esta proyección se basa en un crecimiento estimado de las participaciones federales de alrededor de 6.0 por ciento en promedio y en controles de gasto constantes durante igual periodo, lo cual podría ayudar a compensar la eliminación gradual del impuesto sobre tenencia de vehículos hasta 2019.

En su proyección, S&P también consideró un gasto de inversión promedio de nueve mil 200 millones de pesos anuales, un nivel similar al promedio de los últimos cinco años.

“En general, esperamos que el desempeño presupuestal del estado sea menos volátil que en años anteriores”, abundó.

Por separado, la agencia informó que también retiró su calificación de largo plazo en escala nacional de 'mxAA+' de dos créditos bancarios que contrató el estado de Nuevo León con Banco Interacciones, tras el prepago de la totalidad del saldo el pasado 29 de marzo de 2017.

Asimismo confirmó su calificación de 'mxAA' de la emisión de certificados bursátiles del refrendo vehicular del estado de Nuevo León, y de dos créditos bancarios respaldados por ingresos de dicho refrendo.